

Lleva a cabo una histórica intervención quirúrgica en un bebé de ocho meses afectado por hidrocefalia

Principal



Publicada el: 23/01/25	Visitas: 73
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 64	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/lleva-a-cabo-una-historica-intervencion-quirurgica-en-un-bebe-de-ocho-meses-afectado-por-hidrocefalia_15527.php

LLEVA A CABO UNA HISTÓRICA INTERVENCIÓN QUIRÚRGICA EN UN BEBÉ DE OCHO MESES AFECTADO POR HIDROCEFALIA

Principal

Lleva a cabo una histórica intervención quirúrgica en un bebé de ocho meses afectado por hidrocefalia

Una innovadora intervención de 20 minutos incorporó por primera vez una resonancia magnética en tiempo real durante el proceso.

Operación pionera a un bebé de ocho meses con hidrocefalia

Se llevó a cabo una histórica intervención quirúrgica en un bebé de ocho meses que padecía hidrocefalia, marcando un hito en los procedimientos médicos realizados en Uruguay.

La operación, que tuvo una duración aproximada de 20 minutos, se realizó por primera vez utilizando una resonancia magnética durante el procedimiento, lo que representa un avance significativo en la neurocirugía.

El neurocirujano y director de la sala híbrida del Centro Imagenológico del Casmu, Álvaro Córdoba, comentó a Subrayado que el pequeño nació con una obstrucción del acueducto, lo que causó un aumento del líquido en su cabeza.

Esta condición tiene dos alternativas de tratamiento: la primera consiste en la colocación de una válvula, que puede implicar diversas complicaciones para el paciente.

La segunda opción es el procedimiento endoscópico, que permite al paciente vivir libre de válvulas durante años.

La sala utilizada para esta intervención es considerada modelo regional y multipropósito, equipada con tecnología de última generación para abordar diversas patologías neuroquirúrgicas.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**LLEVA A CABO UNA
HISTÓRICA
INTERVENCIÓN
QUIRÚRGICA EN UN
BEBÉ DE OCHO MESES
AFECTADO POR
HIDROCEFALIA**

Lleva a cabo una histórica intervención quirúrgica en un bebé de ocho meses afectado por hidrocefalia

Tags

marcando, minutos, procedimientos, realizados, pionera, innovadora, resonancia, procedimiento, paciente, primera, hidrocefalia, proceso

Noticias relacionadas

3.7 * *El poder de la comunicación en el ámbito de la salud: claves para un bienestar integral*

4.2 * *El corazón de la acción*

4.2 * *Colegio Médico del Uruguay: La relevancia de una buena comunicación en el ámbito de la salud*

4.5 * *Lula da Silva, presidente de Brasil, se somete a cirugía de urgencia por hemorragia intracraneal*

4.4 * *El Colegio Médico del Uruguay: Protagonista en la atención sanitaria del país*

4.0 * *José Mujica se sometió a una intervención quirúrgica: le realizaron una gastrostomía y su estado es estable*

3.9 * *Una historia de heroísmo: El policía que rescató a una bebé de 18 días comparte su emoción.*

4.9 * *Se lleva a cabo en Asse la histórica primera cirugía de implante de prótesis de pene inflable en Uruguay*

4.2 * *Un bebé nace en medio de una travesía migratoria y es salvado por las autoridades cerca de España*

4.8 * *Lula da Silva se somete a una nueva intervención quirúrgica "exitosamente"; su médico asegura que ya se encuentra despierto y en pleno diálogo*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas

Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show

sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo